

## Quête impérée pour le logement et cadre de vie des prêtres âgés et retraités. :

samedi 09 et dimanche 10 septembre 2023



## Permanence Secours Catholique

Mercredi 6 septembre de 10h à 12h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur à Mantes la Ville

## Messes dominicales :

9 septembre : 18h30, au Sacré-Cœur

10 septembre : 9h30, à Hargeville

10 septembre : 11h, à Breuil Bois Robert et St Etienne

## Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

### Messe lundi 4 septembre à 19h

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur.

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

## Carnet paroissial :

### Merci Seigneur, pour le baptême :

De Lana et Tylio DOMERG, célébrés le 02 septembre au Sacré-Cœur.

De Mika LE MEUNIER, le 02 septembre à Soindres.

De Louis MARTEL, le 03 septembre à Arnouville.

### Je confie à vos prières les défunt(s) dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mr Jacques ROUTIER, 91 ans, église du Sacré-Cœur, le 30 août.

Mr Paul FAUCONNIER, 88 ans, église du Sacré-Cœur, le 1er septembre.



## Groupement paroissial de Mantes Sud

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-  
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-  
samedi 9h/12h

\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :  
samedi 10h12h

## Semaine du 02 septembre au 08 septembre: 22<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire

### Le secrétariat sera fermé le vendredi 8 septembre et le samedi 9 septembre

### La chorale paroissiale dirigée par Jules

fera sa rentrée le 8 septembre à 20h au Sacré Cœur.

Ceux qui veulent s'inscrire peuvent contacter Jules au 06 50 08 29 02  
Prochaines dates de répétitions: 8 et 22 septembre, 6 octobre.

### Rentrée du catéchisme (8/10ans)

Samedi 9 septembre au Sacré-Cœur à 17h et  
dimanche 10 septembre à Guerville à 9h45.

### Rentrée de l'aumônerie (11ans et plus)

Vendredi 8 septembre au Sacré-Cœur à 18h et  
samedi 9 septembre au Sacré-Cœur à 10h

### Veillée de prière à l'église Saint Jean XXIII, 56 avenue Georges Clémenceau de Sartrouville le :

**Samedi 9 septembre 2023 de 20h à 21h30**

Pour prier pour Etienne et Guillaume qui seront ordonnés diacres en vue du sacerdoce le dimanche 10 septembre à 15h30 à l'église Notre-Dame de Beauregard de la Celle-Saint-Cloud.

et pour les vocations, en particulier les vocations sacerdotales.

Au programme : Louange, témoignage de Guillaume et adoration.

### Rentrée paroissiale

### Dimanche 08 octobre au Sacré-Cœur

\*Messe unique à 10h30

\*Apéritif offert

\*Repas partagé.

Chers paroissiens,

La semaine dernière, nous voyons Pierre, sous l'action de l'Esprit-Saint, don du Père, dire que « **Jésus est le Christ, le Fils du Dieu Vivant** », et recevoir la mission d'être la pierre sur laquelle l'Église peut se construire.

Aujourd'hui, nous entendons Jésus lui dire « passe derrière moi Satan ! Tu es pour moi une occasion de chute : tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. » Pauvre Pierre ! Il n'y comprend rien. En même temps, accepter que son « maître » doive beaucoup souffrir de la part des anciens, des grands-prêtres et des scribes, être tué et le troisième jour ressusciter, n'est pas facile et évident pour lui.

En fait, comme nous le faisons souvent, nous nous arrêtons aux premières paroles de ce que les gens nous disent quand ils nous parlent. Et Pierre s'est arrêté au fait que Jésus doit souffrir et mourir. Cela arrive souvent pour les homélies, les fidèles ne gardent que ce qui les touche, les concerne sans aller jusqu'au bout du message. Et selon les susceptibilités, cela les bloque et ne leur fait pas saisir le message que le prêtre a voulu transmettre. Là aussi, Pierre est choqué par ce que Jésus annonce, il ne va pas jusqu'au bout du message que Jésus ressuscitera.

Et Jésus en rajoute une couche : « **Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive.** » et il insiste : « **Car celui qui veut sauver sa vie la perdra, mais qui perd sa vie à cause de moi la trouvera.** »

Alors là, le curé, il exagère pensent certains, quand celui-ci parle trop des efforts à faire, de la pénitence, du péché, de Satan, du diable, de l'ascèse, du jeûne, de la croix. Souvent, nous nous bloquons face à ce qui nous oblige, dépassement de soi, sacrifice, renoncement ... des mots que nous n'aimons pas entendre. En fait, nous n'allons pas jusqu'au bout du message : « **Car le Fils de l'homme va venir avec ses anges dans la gloire de son Père ; alors il rendra à chacun selon sa conduite.** »

La finalité est le Ciel, la vie avec et en Dieu après une purification due à notre conduite durant notre vie terrestre. Conduite qui rejoint l'exhortation de Paul : « **Je vous exhorte, frères, par la tendresse de Dieu, à lui présenter votre corps – votre personne tout entière –, en sacrifice vivant, saint, capable de plaire à Dieu** ». Mais comment discerner ce que le Seigneur, attend de nous pour le suivre : « **Ne prenez pas pour modèle le monde présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de penser pour discerner quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, ce**

**qui est capable de lui plaire, ce qui est parfait.** » Nous sommes bien loin d'une vision de la vie chrétienne comme un bien-être de soi pour soi, dans une consommation effrénée de biens que nous ne cessons d'inventer, dans une recherche de pouvoir, de bonheurs éphémères liés à de multiples émotions passagères et contradictoires. Que notre raison éclairée par le lien que nous discernons à faire et à vivre par la présence et l'accueil de tous fortifie notre liberté, notre volonté.

Mais pour vivre pleinement cela, soyons conscient de la présence de Dieu en nous, le « **Seigneur qui m'a séduit, et dont j'ai été séduit, qui m'a saisi** », comme le dit Jérémie. Et comme lui, laissons nous séduire par cette présence divine en nous, du Christ ressuscité et de son Esprit, et cela, au cœur de la contradiction, d'un témoignage permanent de notre foi dans un monde hostile. Comme Jérémie, nous vivons pleinement les paroles « **violence et dévastation** » ( combien de chrétiens persécutés aujourd'hui dans le monde !), « **À longueur de journée, la parole du Seigneur attire sur moi l'insulte et la moquerie** » ( le jugement, il est pratiquant ou chrétien et ne vaut pas mieux que les autres !) Alors nous sommes tentés, comme Jérémie de nous taire, de laisser notre foi dans la vie privée « **Je me disais : Je ne penserai plus à lui, je ne parlerai plus en son nom.** » Mais tous nous sommes appelés comme Jérémie à faire l'expérience de cet amour inconditionnel et infini de Dieu en nous : « **Mais elle était comme un feu brûlant dans mon cœur, elle était enfermée dans mes os. Je m'épuisais à la maîtriser, sans y réussir.** »

Comme Jérémie, soyons des disciples missionnaires, brûlant de l'amour infini de Dieu, de son Esprit Saint. Soyons des disciples missionnaires accueillant les multiples dépassements de soi que réclame une vie de famille, de travail, d'étudiant, d'élève, de malade ...etc. Que nos croix soient source de vie pour nous, les nôtres, les plus démunis, tout être humain. Qu'elles soient louange à la gloire du Dieu tout-puissant qui s'est laissé crucifié par amour pour nous et la gloire de son Père.

Alors, nous jouirons pour l'éternité de la joie et du bonheur des bienheureux en Dieu. Belle semaine de rentrée.

Père Gérard.